

Bono de recuperación de viviendas hasta \$1,5 millones

La ayuda fue confirmada por el Presidente Boric en su visita a Talcahuano.

En el marco de la tragedia por los incendios forestales que afectaron a las regiones del Biobío y Ñuble, el gobierno anunció un paquete de ayudas económicas y sociales para las familias damnificadas.

En su visita a Talcahuano, el Presidente Gabriel Boric confirmó el pago del bono de recuperación de viviendas, que va desde \$750 mil hasta \$1,5 millones, dependiendo del nivel de afectación.

Además, se suma el bolsillo electrónico de emergencia, junto con el subsidio de retención laboral, medidas orientadas a evitar la pérdida de empleos en zonas afectadas.

También se destinaron recursos para ir en ayuda de estudiantes damnificados y sus familias.



AMARO TAPIA/LNU NOTICIAS

También se destinaron recursos para ir en ayuda de estudiantes damnificados y sus familias.

Con el objetivo es asegurar la continuidad de los estudios, el gobierno anunció la entrega de una beca de emergencia, que contempla \$200 mil para estudiantes de enseñanza básica y media, y \$700 mil para estudiantes de educación superior.

Ambos aportes incluyen, además, la beca de alimentación a través de la BAES, reforzando el apoyo económico durante el período de emergencia.

También se anunció un subsidio de hasta \$10 millones para MIPYMES y cooperativas afectadas directamente por los incendios,

junto con asistencia técnica mediante programas de emergencia. Paralelamente, se confirmó la declaración de emergencia agrícola, permitiendo canalizar apoyo a pequeños productores y habitantes del mundo rural.